

Lunes 26 de agosto de 2024 - 07:43 AM

En directo: ¿Qué está pasando con el combustible para aviación? Gobierno responde

En una rueda de prensa, el Ministerio de Transporte, Ecopetrol y la Aeronáutica Civil dan explicaciones sobre la emergencia alertada por aerolíneas por desabastecimiento de combustible.



Ver en YouTube

En la mañana de este lunes, 26 de agosto, el **Ministerio de Transporte, la Aeronáutica Civil y Ecopetrol** entregan información en una rueda de prensa sobre la situación del combustible para la aviación que, según algunas aerolíneas, habría desabastecimiento para operar con normalidad.

Además: [Ecopetrol anuncia que se normalizó producción de combustible para aviación](#)



Masacre en Caquetá deja cinco muertos: víctimas serían mineros ilegales



Estas son las 11 medidas que tomó el Gobierno Nacional para garantizar el combustible para la aviación

“Lo que hemos revisado el fin de semana y durante tres reuniones, fue claro que hoy el país está garantizando la producción del combustible. Lo que estamos afrontando es una verificación de la logística. Como están los inventarios de los aeropuertos. Anoche se nos informaba que **una de las comercializadoras ha manifestado tener una restricción para la entrega del producto**”, afirmó la ministra de Transporte, María Constanza García.



Suministrada / VANGUARDIA Este resultado se atribuye a la apertura de nuevos vuelos a Bogotá y Cartagena por parte de Wingo y Clic, así como al aumento de frecuencias por parte de Avianca y Latam.

En medio de la rueda de prensa, el presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa, afirmó que las fallas que se dieron desde el pasado 16 de agosto en la Refinería de Cartagena, se dieron por una falla eléctrica que redujo la producción de combustible, inicialmente al 8 % y posteriormente a un 5 %.

“Hemos solicitado a la Superintendencia de Industria y Comercio que avance en las investigaciones sobre estos hechos, como en la producción, la comercialización y los inventarios que deben tener tener los suministradores y los aeropuertos. Durante esta semana podremos garantizar total normalidad”, afirmó a su turno el ministro de Minas y Energía, Andrés Camacho.

Además: [Aerocivil autorizó reprogramar, suspender o cancelar vuelos ante escasez de combustible en el aeropuerto Palonegro](#)

Las medidas del Gobierno Nacional

Tras la falla eléctrica en la **Refinería de Cartagena**, el Gobierno Nacional emitió una serie de medidas que se adoptarán desde diferentes entidades que tienen algún tipo de injerencia en medio de este proceso que puso en alerta a cientos de viajeros en el país.

Desde **Ecopetrol**, por ejemplo, se dispuso a reestablecer por

Tendencias



Justin y Hailey anunciaron el nacimiento de su primer hijo con emotiva foto

Ranking de noticias

+Vistas | +Recientes

- 1 Filtran video íntimo de Yailin "La Más Viral" y Tekashi
- 2 Rusia golpea a Ucrania con uno de los ataques más largos y masivos de toda la guerra
- 3 ¿No hay vuelos en venta? Usuarios reportan que principales aerolíneas no tienen viajes disponible
- 4 Ataque perpetrado por sicarios dejó un muerto y tres heridos en un billar de Santander
- 5 ¿Quién es Pável Dúrov? Hay preocupación por la plataforma Telegram tras su arresto en Francia

Noticias del día



JUDICIAL
Otro crimen en Bucaramanga: Dos hombres asesinaron a cuchillo a alias 'Tatico'

Multimedia

Ago. 23 Ago.

MUNDO Video | Terror en parque de atracciones en México; quedaron colgados a 70 metros por intensa lluvia

MUNI Video: perrier Cop

completo el funcionamiento de ésta con el objetivo de **garantizar el suministro de los distintos energéticos** que allí se producen, incluyendo del combustible JET A1, utilizado para la operación aeronáutica. Como medida adicional, **Ecopetrol dispuso la importación de 100 mil barriles de JET A1**, que respaldan la operación en la contingencia.

Además: [Anuncian decisión que podría bajar el recibo de energía para familias del Caribe](#)

El **Ministerio de Transporte y la Aerocivil**, por su parte, mantendrán monitoreo permanente del inventario de la información que entreguen las empresas de transporte aeronáutico sobre el suministro de combustibles y del funcionamiento de los aeropuertos del país.

El Ministerio de Transporte revisará que las aerolíneas y los aeropuertos **no asuman decisiones que perjudiquen a los usuarios del transporte aéreo**, utilizando las herramientas de vigilancia y control que poseen

Noticias relacionadas:

[Ministerio De Transporte](#) [Aeronáutica Civil](#) [Ecopetrol](#)

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias [aquí](#) y únase a nuestro canal de Whastapp [acá](#).



Arley Sánchez
Contenido del Autor

[X](#) arleysanchezp

Comunicador social y periodista egresado de la Universidad de Investigación y Desarrollo, UDI. Realizó sus prácticas universitarias en la Unidad Investigativa de Vanguardia, apoyando temas de periodismo de datos y chequeo de noticias falsas. Actualmente se desempeña como miembro del equipo web de Vanguardia y redactor de Política.

Lea también



LOCAL
Aeropuertos Palonegro y Yarigués no presentan afectaciones por falta de combustible



NACIONAL
Ecopetrol anuncia que se normalizó producción de combustible para aviación



OTROS DEPORTES
Decepción en Santander tras perder sede de Juegos Nacionales y Paranales



BUCARAMANGA
Así rige el pico y placa hoy sábado 24 de agosto en Bucaramanga y el área metropolitana



Empieza a ganar un segundo sueldo con CFDs de Grupo Aval [Regístrate]

EQTR | Patrocinado



Aprovecha tu OFERTA ESPECIAL y cumple tu meta de ser bilingüe.

Open English | Patrocinado

[Ver ofertas](#)



Compra CFD de Grupo Aval con sólo \$100 y empieza a ganar un segundo sueldo

EQTR | Patrocinado



Tu curso de Inglés con Oferta Especial ¡Aprovecha ya!

Open English | Patrocinado

[Ver ofertas](#)



Aprende a invertir con inteligencia artificial como un profesional

TEUG | Patrocinado